
金とインフレヘッジ
昨日、「社長は何で金を買うのですか？」
と、聞かれたので、私はこう答えました。

「将来のインフレヘッジだよ」

Q「インフレになるのですか？」

A「日本が、そして世界が国債の借金大国だからね」

Q「金が上がるのですか？」

私は、こう答えました。

A「上がると思うよ。先進国日米欧の国債が低く抑えられ、
お札は大量に発行され、それが後進国や、
開発途上国に回っているから。
そして、
その金が、金の購入に回っているから、
ロシアや中国が大量に買っているよ

例えば、
中国では、9月が57トン、
10月が86トン、11月が103トンの、
香港より中国本土へ金の輸出が、過去最高を更新しているよ。」

Q「社長は、どう考えていますか？」

A「じりじり金は上がっていくよ。

来年の春にはグラム1万円もあるかもしれないね(笑)。」

https://ta-k.co.jp/aragane/1211/

